
【令和 4 年度・令和 5 年度 弘前市リモートワーク移住体験モニター 参加者アンケート】 

「青森県弘前市リモートワーク移住体験モニター」に参加された方へのアンケート結果です。 

（令和 4年度参加…15 名 令和 5年度参加…13 名） 

 

■滞在中のリモートワーク状況はどうでしたか？    ■弘前圏域 8 市町村へ移住したいと思いますか？ 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■弘前圏域 8 市町村へ二拠点居住したいと思いますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▶【弘前市（弘前圏域 8 市町村）へ二拠点居住したいと思いますか？】で 

「かなり思う」「思う」「現時点では思わないが将来的に可能性はある」と回答した方。 

その理由は？ 

 

・以前より IT 環境が整っているため 

・自然の中でリフレッシュしながら快適に仕事ができるから 

・街や人の雰囲気が良いから 

・想像以上に飲食店やグルメが充実していて、定期的に訪れたいと感じた 

・観光地や歴史的建造物など魅力的な都市だから 

・駅周辺に便利な施設がコンパクトにまとまっていて生活しやすい 

・冬（雪）の生活が不安なので、春から秋など時期を選んで暮らしてみたい 

・地元に移住できるのは嬉しいが、生活費と利便性を考慮すると現時点では難しい 

・二拠点居住として良い所だが、東京との往復費用が高い 

 

（令和 6年 2月 9日更新） 
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